



## Responde Creel a López Obrador.

En respuesta a la alusión a su persona que hizo el presidente López Obrador en su conferencia mañanera, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió que mejor deberían de hablarle al pueblo. El legislador pidió al mandatario que mejor voltee él a ver al pueblo, al número de pobres que ha generado su gobierno; que observe la cifra de homicidios violentos que ya sobrepasan los 150 mil durante su administración, 40 mil desaparecidos y 15 mil feminicidios. Creel dijo al Presidente que el pueblo no es su pueblo, sino que todos somos parte del pueblo.

[https://drive.google.com/file/d/1hw\\_RFuLbVVGB5cs3iPnbdqDICJtc\\_mfU/view](https://drive.google.com/file/d/1hw_RFuLbVVGB5cs3iPnbdqDICJtc_mfU/view)